



学校だより

令和5年度 8月号
朝日みどり小学校
村上市中原2726
電話72-6665 FAX 72-6958

★朝日みどり小学校のホームページ★ <http://midori-e.murakami.ed.jp>

2学期がスタートしました！

校長 鈴木 淳

夏休みが終わり2学期が始まりました。校舎内には子どもたちの元気のよい声が響いていて、学校にも活気が戻ってきました。

今年の夏休みは猛暑の日が続き、学校で育てている植物にも悪い影響が出てしまいました。子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様の中にも体調を崩される方がいらっしやったのではないかと案じておりましたが、大きな事故やけが等の報告はなく、ほっとしております。

さて、始業式では子どもたちに「充実した2学期にするために、めあてや目標をしっかりと立てよう」という話をしました。

何かに取り組む前にめあてや目標を立てることは、自分のめざす姿を明確にすることで、めざす姿が明確になれば、そのための努力ややるべきこともはっきりして、自ら進んで取り組むことができるようになります。もし、めあてや目標が達成できなかったとしても、何かに取り組む過程での努力やがんばりは立派な宝物になります。「みんなでこれがんばった」「自分ではこんなことができるようになった」と言えることが1つでも多くできることが充実した2学期につながります。子どもたちの自己肯定感や仲間意識がより高まっていくように、様々な行事や活動に取り組ませていきます。

2学期は薦川・中野・猿田集落への全校遠足や6年生の陸上記録会を皮切りに、マラソン大会、作品展などの行事がたくさんあります。また、総合的な学習の時間などでも校外へ出での学習があります。毎日の学習内容も1学期以上にレベルアップしたものになっていきます。



空に向かってすくすくと育つひまわり（7月）

まだまだ、暑い日が続きます。熱中症対策を十分に行いながらも、行事や学習活動は予定どおり行っていきたくと考えています。

様々な活動を通して子どもたちを成長させるよう職員一同、一層努力してまいります。2学期も保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。